

# EKSPOS

## Kapolres Se- Timor Leste Ikuti Seminar Public Speaking oleh Atase Polri KBRI Dili

Ir. Afrizal, M.I.Kom - [JAKSEL.EKSPOS.CO.ID](http://JAKSEL.EKSPOS.CO.ID)

Jan 28, 2025 - 18:12



*Peserta Seminar Public Speaking oleh Atase Polri KBRI Dili. (AA)*

**DILI**, Atase Polri KBRI Dili, Kombes Pol Don Gaspar da Costa, menyelenggarakan seminar bertajuk “*Public Speaking for Leaders*” kepada Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) di seluruh Timor Leste.

“Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan yang konsisten dari Indonesia dalam mengembangkan sumber daya manusia PNTL melalui berbagai pelatihan, diantaranya pelatihan untuk seleksi Polisi Perserikatan Bangsa-Bangsa, Pelatihan Pedang Pora, Pelatihan Orkestra Musik, serta program pendidikan kejuruan dan pengembangan di lembaga pendidikan Polri,” ujar Chief Superintendent Dr. Arquimino Ramos, Kepala Personalia dan Kepelatihan PNTL, Rabu, (28/01/2025).

Kuasa Usaha Ad Interim (KUAL) KBRI Dili, Tuan Nugroho, yang hadir mewakili Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh RI untuk Timor Leste menekankan pentingnya kerja sama bilateral Indonesia-Timor Leste dalam berbagai bidang, termasuk peningkatan kapasitas institusi kepolisian.

Kombes Pol Don Gaspar da Costa, selain sebagai diplomat, juga merupakan trainer bersertifikasi dari Kepolisian Perserikatan Bangsa-Bangsa dan Victoria University, Melbourne, Australia.

Seminar khusus untuk perwira senior kepolisian Timor Leste ini, Da Costa menyoroti pentingnya keterampilan berbicara di depan publik sebagai refleksi profesionalisme organisasi dan pribadi.

“Seorang pemimpin harus mampu menyampaikan pesan yang tidak hanya informatif, tetapi juga inspiratif, kapan pun dan di mana pun, termasuk kepada audiens yang kini tak lagi terbatas oleh ruang dan waktu,” ujar Da Costa.

Materi yang disampaikan meliputi strategi penguasaan topik, pemetaan audiens, dan teknik komunikasi yang relevan dengan karakteristik pendengar.

Da Costa juga menekankan pentingnya kerendahan hati dalam berkomunikasi, agar pesan dapat diterima dengan baik. “Komponen suara, kemampuan membaca situasi audiens, dan pemilihan kata yang tepat menjadi kunci keberhasilan seorang pemimpin dalam berbicara,” tambahnya.

Seminar ini merupakan kegiatan ke-26 yang diselenggarakan Kombes Pol Don Gaspar da Costa sejak penugasannya sebagai Atase Polri di KBRI Dili, dengan total peserta mencapai 3.000 orang. (AA)